

ABSTRAK

PENGEMBANGAN TEKNIK *BLOCK-PRINTING* DENGAN INSPIRASI ORNAMEN *ART-DECO* INTERIOR HOTEL SAVOY HOMANN

Oleh

HAFIFAH HADINANTI

NIM: 1605204017

Program Studi Kriya Tekstil dan Mode

Pesatnya perkembangan zaman dan teknologi berdampak pada berbagai bidang di kehidupan manusia, salah satu diantaranya bidang seni rupa, kriya, dan desain. Teknik kriya *block printing* merupakan proses mencetak pada tekstil dengan menggunakan blok kayu berukir ditutupi pewarna dan ditekan pada permukaan kain untuk menciptakan motif. Pada mulanya plat cetak diukir secara manual dengan alat pahat baja, namun dengan adanya perkembangan teknologi proses pembuatan plat cetak untuk menghasilkan motif dapat dilakukan dengan lebih mudah menggunakan alat pemotong material. Tujuan penelitian ini untuk mengembangkan teknik *block printing* dengan merespon perkembangan teknologi dengan mengoptimalkan mesin *laser cut* dalam mengefesiensikan waktu pembuatan plat cetak pada proses pembuatan karya, sehingga dapat menghasilkan kebaruan visual yang lebih rapih dan presisi dalam pembuatan motif pada teknik tersebut. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan beberapa langkah, yaitu: langkah pertama melakukan studi literatur mengenai *block printing*, *laser cut*, ornamen *art deco*, dan Hotel Savoy Homann untuk mendapatkan informasi serta analisa penelitian. Kemudian, melakukan observasi secara langsung pada bangunan interior Hotel Savoy Homann dengan mengamati dan mengambil dokumentasi ornamen *art deco* yang berpotensi untuk dijadikan inspirasi dalam pembuatan motif pada teknik *block printing*. Terakhir, melakukan eksplorasi dengan tiga tahapan yaitu: eksplorasi awal, eksplorasi lanjutan, dan eksplorasi terpilih untuk

membuktikan penelitian. Hasil penelitian ini berupa plat cetak kayu yang dibuat menggunakan mesin *laser cut* dan berpotensi untuk dikembangkan menjadi sebuah karya pada lembaran kain dengan menggunakan motif inspirasi ornamen *art deco* interior Hotel Savoy Homann bercirikan bentuk geometris dan *streamline-deco*.

Kata Kunci: *Block printing*, *laser cut*, *art deco*, tekstil, dan interior Hotel Savoy Homann